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Из итогового пресс-релиза «опроса общественного мнения» так и не понятно, кто
стал, по версии горожан, лидером из списка претендентов на пост градоначальника
Омска…

      

Омское отделение Всероссийского Совета местного самоуправления (ВСМС) и центр
гуманитарных, экономических и политических исследований («ГЭПИЦентр2»)
официально объявили о завершении анонсированного ранее опроса омичей на предмет
их предпочтений.

  

На пост мэра Омска.

  

  

При этом в лучших традициях предвыборных технологий «заказчик» и «исполнитель» до
последнего сохраняют интригу.

  

Из распространенного в СМИ пресс-релиза так и не понятно, какие фигуры попали в топ
предпочтений горожан, а какие канули.

  

В политическое небытие.
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  Впрочем, мнение всегда отдает оценкой и частностями, поэтому обратимся кпервоисточнику:  «7 июля завершилась «полевая» стадия общегородского опроса, проводимого поинициативе Омского регионального отделения Всероссийского Совета местногосамоуправления, в ходе которого омичам предлагалось назвать кандидата в мэрыг.Омска, за которого они проголосовали бы, если бы прямые выборы состоялись.  В ближайшее воскресенье.  

  В исследовании приняли участие более 5000 горожан, старше 18 лет, проживающие вОмске более полугода.  Опрос проводили специалисты старейшей социологической организации региона«ГЭПИЦентр-2». Опрос был проведён исключительно профессиональнымиинтервьюерами, строго поквартирно, на основе маршрутной выборки с учётомполовозрастной структуры городского населения.  Понимая, что вероятные кандидатуры на должность мэра г.Омска, предложенныереспондентам для оценки, обладают разным потенциалом узнаваемости среди омичей,специалисты «ГЭПИЦентра» подготовили на каждую из персон идентификационныйлист, включающий биографические сведения и достижения в профессиональной сфере.Интервьюеры предлагали омичам прежде, чем они выберут те или иные персоны,ознакомиться с информацией обо всех вероятных кандидатах в мэры, представленных ванкете общегородского опроса.  Подобные опросы с такой величиной выборочной совокупности (количествомопрошенных респондентов) для нашего города являются достаточно редкими.Последнее подобное по масштабности исследование было проведено в 2012 году, когдавыяснялось мнение горожан о целесообразности установки в городе Омске.  Памятника Колчаку А.В.  

  Целью исследования является получение информации о предпочтениях омичей привыборе персон, предложенных на должность мэра г.Омска общественнымиорганизациями, политическими партиями, СМИ, отдельными гражданами города.  Прикладные задачи исследования: выявление предложений горожан по персонам надолжность мэра, не включенным в сформированный общественностью список, иопределение значимости для омичей факта постоянного проживания градоначальникана территории муниципального образования при выборе персоны на должность мэра.Проводимый опрос является одной из основных составляющих идущего общегородскогообсуждения кандидатов в мэры.  Напомним, необходимость проведения исследования общественного мнения омичейбыла обусловлена критической ситуацией, сложившейся на выборах мэра г.Омска, когдаввиду отсутствия кандидатур 19 апреля выборы были признаны несостоявшимися.Именно поэтому Омское региональное отделение Всероссийского Совета местногосамоуправления обратилось к общественным организациям, политическим партиям, СМИи гражданам с предложением включить в общегородской опрос своих вероятныхкандидатов.  В мэры г.Омска.  

  В первоначальный список вошли 42 вероятные кандидатуры на должность мэра г.Омска,однако, свое согласие на включение в итоговый список для опроса общественногомнения дали только 27 персон.  13 июня в областной библиотеке имени А.С.Пушкина состоялось общественноеобсуждение инструментария (анкеты) общегородского опроса с участиемпредставителей экспертного сообщества, общественных организаций, политическихпартий и граждан.  Рекомендации, данные на этом круглом столе, были учтены в итоговом варианте анкетыобщегородского опроса. После проведения инструктажей интервьюеров началсянепосредственно сам опрос, который проходил с 18 июня по 7 июля. Все стадиипроведения исследования были открыты для контроля.  Со стороны общественности.  

  В настоящее время, согласно методике проведения опроса, осуществляется контроль завыполнением всех процедур «полевой» стадии, ввод полученных ответов омичей вобщий электронный массив данных. Но уже можно сделать первые выводы порезультатам опроса и поделиться интересными наблюдениями, полученными в ходе«полевых» работ.  Во-первых, горожане продемонстрировали высокий уровень заинтересованности вобсуждении вопросов анкеты: отказов от участия в исследовании было заметно меньше,чем при проведении других опросов на общественно значимые темы. Некоторыереспонденты даже просил и передать благодарность инициатору опроса (Омскомурегиональному отделению ВСМС) за привлечение всеобщего внимания к этой«нерешаемой» проблеме.  Были среди опрошенных омичей и такие, кто скептически отозвался об этой инициативе.Тем не менее, и первые, и вторые с энтузиазмом изучали и обсуждали перечень персон,предложенных общественностью на должность мэра.  Во-вторых, подтвердилась гипотеза о том, что персоны, предложенные к обсуждениюобщественными объединениями, политическими партиями, СМИ и простонеравнодушными гражданами, имеют совершенно разный уровень известности ипопулярности у омичей. Кого-то узнавали многие, кого-то единицы. И не всегдаизвестная персона оказывалась, с точки зрения респондента, подходящей на постградоначальника. Многие опрошенные омичи предложили кандидатуры, которых небыло в списке для оценки. Получился довольно разноплановый список фамилий,начиная от первых должностных лиц государства до фигур, известных ограниченномукругу лиц («Считаю своего соседа ... (имя- фамилия) вполне компетентным для этойдолжности»). В этот список попали В. Назаров, Л. Полежаев и даже С. Манякин (первыйсекретарь Омского обкома КПСС в 1961 -1987 гг.) с оговоркой, «был бы жив, был быочень к месту».  Среди самостоятельно названных горожанами персон фигурировали и те, кто былпредложен общественностью 30 мая на Форуме регионального отделения ВСМС, ноотказался от включения своей фамилии в итоговую версию анкеты. Среди нихдействующий мэр В. Двораковский, депутат Омского городского Совета Ю.Федотов,член Омского обкома КПРФ В. Жарков, генеральный директор АО «Группа компаний«Титан» В. Бойко, заместитель председателя Правительства Омской областиВ.Компанейщиков. Данное обстоятельство свидетельствует о том, что мненияпредставителей общественности о возможных кандидатурах на должность мэра городаОмска все же во многом соответствуют ожиданиям населения в целом.  И еще одно наблюдение с «полевой» стадии исследования. Действительно, многимопрошенным омичам большинство предложенных общественностью персон не знакомы: обольшинстве из них респонденты получили информацию в ходе опроса. Но кпоставленной задаче участники исследования отнеслись ответственно и попыталисьсделать свой выбор на основании собственных представлений.  О «достойном мэре».  

  Зафиксировано, что многие горожане при выборе руководствовались такимикритериями, как принадлежность оцениваемой персоны к гендерной и/или возрастнойгруппе, наличие опыта работы на руководящем посту и/или опыта военной службы,занятость в настоящее время, медийность.  Встречались и такие респонденты, кто определял свои симпатии и антипатии, исходя изсобственных представлений о том, к какой национальности «принадлежат» те или иныеперечисленные фамилии.  Результаты проведенного опроса общественного мнения будут обнародованы до концаиюля. Региональное отделение ВСМС и «ГЭПИЦентр-2» приглашают всех, кто хочетпроконтролировать ход проведения опроса, на телефонный контроль за выполнениемвсех процедур «полевой» стадии исследования.  Ждём вас 11 июля в 17:00 (ул. Чапаева, 71, 3 этаж, офис 308).  Дополнительная информация по тел.: 21-30-11 и 8-913-965-94-64.  Приглашаем Вас вступить в группу ВКонтакте «Опрос по вероятным кандидатам в мэрыОмска» ( https://vk.com/club150030957 ). Здесь Вы сможете узнавать самую актуальнуюинформацию о ходе проведения исследования».  С уважением,  пресс-секретарь ОРОООО "Всероссийский Совет местного самоуправления"  Татьяна Созонтова
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